



09.12.2014 10:54 CET

Kuchenbasar in der Lessing Grundschule: Kinder spenden den Erlös auch an Bärenherz

Janett Seyffert, Elternsprecherin der Klasse 2a der Lessing-Grundschule in Leipzig, schrieb an das Kinderhospiz Bärenherz folgende Nachricht:

Die Kinder "meiner" Klasse haben gestern in der Schule einen Kuchenbasar zu Gunsten von Menschen in Not veranstaltet und sich entschieden, die Hälfte an das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden. Die Schüler möchten somit ihren Beitrag leisten, den Kindern im Hospiz ein schönes Weihnachten zu beschenken. Ich freue mich, Ihnen mitzuteilen, dass wir Ihnen gern 105,13 Euro überreichen möchten.

Am 9. Dezember kamen schließlich Fynn, Till und Ansgar mit Janett Seyffert ins Bärenherz. Neben der Spendenschatztruhe, die gefüllt war mit selbst gemalten Herz-Glückwünschen, die die Schüler der Klasse 2b für diesen Anlass gebastelt hatten, brachten die drei Jungs auch ihre Musikinstrumente mit, um den Kindern und Mitarbeitern im Hospiz ein kleines Ständchen zu geben.

Das gesamte Team hat sich sehr über diesen Besuch gefreut. Ein bärenherzliches Dankeschön geht an die engagierten Kinder der Lessing Grundschule!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325